

## FEDERATION NATIONALE DE L'EQUIPEMENT

## ET DE L'ENVIRONNEMENT

263 rue de Paris – case 543 – 93515 Montreuil Cedex tél. : 01 48 18 82 81 – Fax : 01 48 51 62 50 –

E mail : fd.equipement@cgt.fr - Site : www.equipement.cgt.fr

## CGCV: La saison estivale 2013 dans le rétroviseur...

L'été 2013 a été pour plusieurs d'entre nous une période ensoleillée où nous avons alterné période de travail et période de congés. Nos enfants, eux, ont eu, près de deux mois de vacances scolaires.

Pour certains, ils sont gardés par la famille et l'aide précieuse des grands parents, par des proches ou le centre de loisirs de la commune dans laquelle ont habite.

D'autres parents ont fait le choix d'envoyer leurs enfants en séjour collectif avec le CGCV, en colonie de vacances. Ce choix se fait la plupart du temps en concertation avec les enfants. Ce choix, c'est aussi l'envie de ne pas voir leur jeune stagné à la maison, devant l'ordinateur ou la télé pendant tout l'été. C'est le choix que leur progéniture parte en fonction de leur âge à la découverte d'autres paysages, d'autres cultures et d'autres contrées.

De 6 à 20 ans, les enfants des agents du ministère de l'environnement ont pu partir dans l'un des 90 séjours organisés pendant la période estivale.

Les destinations adaptées à chaque tranche d'âge ont eu des succès divers. Avec 99% de remplissage, les séjours itinérants à l'étranger pour les 12-17 ans sont au cœur des demandes même si quelques destinations européennes, comme la Bulgarie, souffrent d'une légère désaffection.

Pour les plus petits, cette année a été une année de changement avec une offre où les séjours de proximité ont été améliorés avec des activités rénovées.

Les administrateurs du CGCV, conscients des envies des plus jeunes et de leur famille, porteront cet axe pour que les séjours soient encore mieux adaptés.

Pour les plus grands, l'Inde, le Brésil et le Canada ont été des grands succès. Il semblerait que de nombreux jeunes souhaiteraient découvrir l'Asie, l'extrême orientale. Une idée à creuser et des propositions que les administrateurs CGT étudieront avec attention.

La saison estivale du CGCV a été un succès également sur l'organisation des transports et la Fédération CGT de l'Equipement et de l'Environnement remercie chaleureusement tous les bénévoles qui dans les départements ou à Paris se sont mobilisés pour la sécurité de nos jeunes, le transport de leurs bagages ou la gestion de leur repas sur le lieu du rassemblement à Paris.

Une saison terminée qui a été un beau succès. L'automne arrive à grand pas avec quelques nouveautés pour la Toussaint et des séjours d'hiver où nous espérons un enneigement aussi important que la saison passée.